

## Editorial

Se termina un año difícil, con la esperanza que el próximo año sea mejor y poder reencontrarnos con nuestros colegas, lectores, árbitros y amigos de esta querida Revista que ha sobrevivido por varios años a diferentes situaciones.

En este cierre de año presentamos un número con artículos variados, esperando, como siempre, proporcionar a nuestros lectores, un conjunto de artículos amenos e interesantes.

En esta ocasión encontrarán información sobre los factores que representan un riesgo a la salud de los agricultores por el manejo de plaguicidas en la producción del cultivo de plátano en el estado de Tabasco, esto en el artículo “Análisis situacional por el uso de plaguicidas en unidad agrícola de cultivo de plátano” por otro lado, en “Fármacos anticancerígenos: de la naturaleza a la práctica clínica” se explica la importancia del estudio de plantas medicinales en la terapéutica, ya que permitió la identificación de moléculas bioactivas con nueva estructura y mecanismos de acción que dieron origen al desarrollo de medicamentos anticancerígenos. En “Elaboración del Interrogatorio clínico y recomendaciones médicas en lengua náhuatl y su aplicación App” se explica la importancia del desarrollo de una app para el apoyo en el diagnóstico de pacientes de habla náhuatl, en el artículo: Silvia Bulbulian Garabedian: “Toda una vida dedicada a las transformaciones nucleares” conocerán la trayectoria de una gran investigadora y persona que falleció en enero de este año a sus 91 años de edad.

Finalmente invitamos a nuestros lectores que se sumerjan a la lectura de este número y descubran el resto de su contenido.

Atentamente

MC Alma E. Martínez L.  
Editora en Jefe

